

INDRE > Un projet du collège George-Sand remarqué

Un projet du collège George-Sand remarqué

Publié le 24/05/2018 à 04:55 | Mis à jour le 24/05/2018 à 08:56



Grâce à un travail de recherche très assidu effectué par les élèves de 5e, le collège George-Sand a obtenu le titre de collège pilote, décerné par La Main à la pâte.

© Photo NR

L'établissement a obtenu le label de La Main à la pâte, suite à un travail sur le sable effectué avec les élèves de cinquième.

Le collège George-Sand de La Châtre a obtenu le label de La Main à la pâte. Vendredi après-midi, M. Di Giovanni, chercheur à l'Institut des sciences de l'univers d'Orléans et enseignant universitaire, a remis la plaque officielle à Sandra Manteland, principale de l'établissement, en compagnie des représentants de La Main à la pâte, Stéphan Martin et Nadine Fresquet, directrice de la fondation, en présence des enseignants, M. Deroin, à l'initiative de la démarche avec Mme Deschatre, de Mmes Sabouret, Labbi, Cambray et Mauru, qui ont associé leur enseignement à ce projet.

Travail pluridisciplinaire

Le travail a été effectué avec cent quarante élèves de 5e. Il a porté sur l'étude du sable dans un environnement proche d'eux. Ils sont allés au parc des Parelles, et ont ramené du sable prélevé dans le ruisseau, le Lazais. Ils ont ensuite poursuivi le travail sur de nombreux autres échantillons de divers endroits du département, de France et du monde. Leurs recherches ont été accompagnées par des échanges à distance avec M. Di Giovanni. Le travail pour cette distinction a été pluridisciplinaire, associant les cours de technologie et de français. Le collège de La Châtre fait partie des dix collèges pilotes labellisés dans l'académie, et le premier dans le département de l'Indre. Cette labellisation dépendant de la fondation Bettencourt, 700 € par an sont alloués à l'établissement. « Ces fonds permettront d'investir pour des exercices toujours plus ludiques », a indiqué la principale.

A LA UNE LOCAL | **LA CHÂTRE** | **ÉDUCATION** | **JEUNES EXPRESS - CONCOURS****Évelyne PUBERT**
Correspondante NR

DANS L'INDRE

- > [Indre : la rue comme une rivière à Saint-Marcel](#)
- > [Issoudun : dix-huit voitures ont brûlé la nuit dernière](#)
- > [Découverte morte, mains liées et tête recouverte d'un sac plastique](#)

SUR LE MÊME SUJET

**Apprentis chercheurs au collège****Décès de Christiane Sand héritière de George Sand****La Nuit des musées des élèves**

RECOMMANDÉ POUR VOUS

 **08/04/2018 - 04:55**
Apprentis chercheurs au collège **29/04/2018 - 04:55**
Décès de Christiane Sand héritière de George Sand **18/05/2018 - 04:55**
La Nuit des musées des élèves

LES PLUS LUS

- 1 Niort : il tire sur son ex-concubine et se suicide en pleine rue
- 2 Niort : il fait feu sur son ancienne compagne, puis se suicide
- 3 Issoudun : dix-huit voitures ont brûlé la nuit dernière
- 4 Châteauroux : une femme retrouvée décédée les mains liées
- 5 Coups de feu à Niort : la femme grièvement blessée est décédée

La Garenne-Colombes : un plafond d'un collège s'effondre à la suite des orages

